

El autor se quitó la vida en el cerro Santa Lucía

# Consternación por doble parricidio de madre e hija de dos años en Vitacura

● Ambos adultos eran jóvenes tecnólogos médicos. La investigación apunta al uso de arma blanca y al consumo de drogas.

Conforme pasan las horas se van conociendo más antecedentes del parricidio en la comuna de Vitacura, donde un hombre asesinó a su pareja y a su hija de 2 años y, horas después, se quitó la vida en el cerro Santa Lucía.

De acuerdo al reporte, el sujeto atacó a la mujer con un arma punzante en la habitación y luego fue al dormitorio de su hija y la asfixió.

En el lugar donde fue encontrado su cuerpo -con cortes en sus manos y cuello- se halló el arma homicida. Además, al revisar sus pertenencias las policías encontraron la dirección de una casa, ubicada en la calle Tupungato de Vitacura. Así fue como llegaron a esa vivienda, donde al ingresar se hallaron los cuerpos sin vida de su pareja e hija.

Asimismo, en el domicilio familiar, la PDI dio con restos de drogas, por lo que examen toxicológico determinará si existió consumo antes de que se produjeron los hechos.

El homicida fue identificado como Andrés Romero Fuentes, de 40 años de edad, mientras que la víctima se llamaba Aurora Bustos Orellana, de 39. Ambos eran tecnólogos médicos (ella con estudios en Europa) y junto a la pequeña de 2 años llevaban seis meses viviendo en la casa.

La policía confirmó que en la casa no encontraron signos de violencia, tampoco había denuncias por VIF, pero una de las vecinas habría escuchado una pelea la noche del jueves.

Cabe mencionar que vecinos de las víctimas indicaron que habían llegado a vivir al barrio, en

Vitacura, hace alrededor de 6 meses.

Asimismo, relataron que nunca vieron actitudes extrañas por parte del padre y que la pequeña salía a jugar en el sector. Por lo que se mostraron sorprendidos y consternados por el crimen.

Vecinos alertaron que ayer jueves trataron de comunicarse con la madre, la que no respondió. Ante esto, y sumado a la dirección del sujeto, se ingresó al hogar donde se halló el escenario del crimen.

Conocedores de la familia, señalaron que habían llegado hace poco al domicilio de Vitacura y que estaban en proceso de renovación de la casa. De acuerdo a publicaciones en redes sociales, por lo menos desde el 2016 que el hombre y la mujer eran pareja.



Con el mismo cuchillo con el que atacó a su hija y cónyuge, el hombre se cortó las muñecas y se propinó una estocada en el tórax.